

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 22. März 2009

Mainhäuser Unternehmen expandieren

Vermehrte Bautätigkeit im gewerblichen Bereich ist festzustellen

Das Mainhäuser Bauamt meldet einen Anstieg an Bautätigkeiten bei ortsansässigen Unternehmen.

„Dabei handelt es sich teilweise um die Erweiterung des Bestandes“, erklärt Bürgermeisterin Disser erfreut über die positive Entwicklung, „aber auch Neubauvorhaben“.

Dabei liegt für den geplanten Erweiterungsbau eines bekannten Unternehmens bereits die erforderliche Baugenehmigung der Bauaufsicht vor und mit der Baumaßnahme wurde bereits begonnen.

Bei den Neubauvorhaben zweier Mainhäuser Unternehmen für die erforderliche Genehmigung noch ein paar Formalitäten zu klären. Hierbei ist die Gemeindeverwaltung aktiv behilflich.

Für drei weitere Erweiterungsvorhaben laufen die vorbereitenden Planungen.

„Bei allen Projekten steht das gemeindlichen Bauamt den Bauherrn mit Rat und Tat gern zur Seite“, so Ruth Disser.

Die Ansiedlung eines neuen Unternehmens in Mainhausen ist eine weitere erfreuliche Entwicklung. Die Baumaßnahmen für das neue Domizil laufen bereits auf Hochtouren.

Gerade angesichts der Finanzkrise ist es, nach Auffassung der Mainhäuser Verwaltungschefin, noch erfreulicher, dass Mainhäuser Unternehmen expandieren und dies mit der Erweiterung der Firmengebäude dokumentieren.